
ACTA DE REUNION DE

CODECTI AMPLIADO

DEpλII服田ЮDEIⅧ Ltlli(N(A

603[RNAC10N

Pagina: 1 de 10

MiEMBROS





ACTA DE REUN!ON DE
CODECT:AMPL:ADO

COdioo:FO― M9‐ P3‐ 14

Versi6ni 1

Fecha de AprobaciOn1 22704′ 2014
1予:餞 棚辮臨鵠‰̈ 慟

“
綱

P69ina: 2 de 10

1. Se elige como comisi6n para revisar y firmar la present6 acta: el Dr. Jos6 Miguel
Enriques representante de lNClVA, el Dr. Antonio Ramirez de la Universidad del
Valle y la Doctora sandra de las Lajas, de la Gobernaci6n del Valle y se plantea

se invierta el orden del dia quedando como segundo punto en el orden del dia la
aprobaci6n de ajustes a nombre de proyectos.

2. Siendo las 9:40 a.m. del dia 17 de octubre del afro en curso, se da inicio a la
reuni6n de coDECTl. La Dra. Sandra de las Lajas Torres- da la bienvenida a las
personas asistentes y se verifica el qu6rum, validando que hay quorum decisorio

deliberatorio. Seg0n la agenda programada para la reunion, se brindara

informaci6n del proceso que se ha ejecutado hasta la fecha, cabe resaltar que en

la pasada reuni6n del CODECTI se acord6 que se determinara una mesa tecnica

conformada por el Doctor Jorge Cano de ClDElM, Carlos RIOS de CRTM' el

Vicerrector de la universidad del Valle Javier Medina quien nos acompafr6 hace

15 dias, asi mismo los doctores: Martha Perlaza del cNP y Gustavo Agudelo.

como mesa t6cnica han tenido varias secciones y lo que se pretende es

presentar el documento borrador para que se tenga conocimiento y. la aprobaci6n
por parte del coDECTl del avance de la propuesta de la politica piblica de

c+cTel, ya que despu6s de esta secci6n de trabajo se realizara con dos

instancias que son importantes, los lideres de los parques y centros

tecnol6gicos, asf como, expertos que vienen trabajando desde hace afros el

tema en el ecosistema de C+CTel regional, creemos pertinente tener ese dialogo

oarticular con ellos, dado que fortalece el documento de politica publica que se

viene adelantando desde el departamento administrativo de Planeacion,

esperamos que la politica sea el dinamizador de la competitividad, ciencia

tecnologia e innovaci6n adem6s, de ser la brfjula que nos permita tener claro el

camino que queremos tener para el desarrollo econ6mico basado en el

conocimiento.
El or6ximo mi6rcoles 25 de Octubre del 2017, se realizara coDEcTl
extraordinario y se les solicita que se agenden ya que el CUEEV ha.solicitado

realizar esta reuni6n, En este espacio se invita a la comisi6n regional de

comoetitividad a hacer una intervenci6n del trabajo que bien adelantando de igual

manera nos gustarla que RUPIV haga una presentaci6n del trabajo adelantado

por las Universidades en pro de la innovacion del Valle del Cauca'

Denison Mendoza Secretario de Desarrollo Econ6mlco y competitividad: Da la
bienvenida a todos a la reuni6n del coDECTl, como m6xima instancia

departamental para la priorizaci6n proyectos c+cTel, destacando la importancia

y el compromiso por parte de los integrantes del mismo. Al igual resalta el

compromiso y seriedad que ha tenido la direcci6n de planeaci6n en el marco de

la formulaci6n de la politica priblica de competitividad ciencia tecnologla e
innovaci6n liderado por la Dra Sandra de las Lajas y-su- €gtrlpe-'l9s]!Z ]e
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' Para que finalmente la Politica
publica pueda ser presentada ante la honorable AslTblea Departamental

despu6s de la aceptaci6n de la misma por parte del CODECTI'

Se le da la palabra a Elizabeth Escobar Profesional especializada- Secretaria de

Planeaci6n y a cada uno de los que han intervenido en la construcci6n de la

politica, se propone que se anoten las observaciones y al terminar la

presentacion se abre el espacio de deliberaci6n.

Exposici6n realizada por los funcionarios Elizabeth Escobar, Mariluz Montoya, Jacqueline

Fo"uoa y Fabio Andres orejuela, contratistas de la Subdirecci6n de Estudios

Socioecon6micos de Planeaci6n Departamental Exponen los avances que se nan

llevado con la politica priblica. Esta presentaci6n serA anexada y enviada a los correos

electr6nicos de las personas presentes. Con la respectiva acta

Se Presentan las siguientes inquietudes:

/ Denison Mendoza Secretario de Desarrollo Econ6mico y Competitividad: La idea

es dejar estructurada la politica p0blica para presentarla ante la honorable

Asamblea DePartamental.

/ Sandra de las Lajas Torres: Hay que recordar que la politica se ha desarrollado

teniendo en cuenta los focos estrat6gicos priorizados en PAED y es relevante

que desde el sector que cada miembro del coDECTl representa verifique si el

documento se ajusta con la proyecciones sectoriales. La politica se desarroll6 con

una amplia participaci6n de los territorios y es de nuestro interes que el

documento refleje dicha participaci6n al igual que los diferentes sectores aqui

reunidos; por lo que invita a realizar las correcciones o cometarios para incluirlos

en el documento si fuese necesario.

/ Maria Milena Banguero, Secretaria de Agricultura: recomienda que la politica

debe mencionar la sostenibilidad ambiental ya que es un tema importante y

aunque se menciona, no se define explicitamente en las estrategias y en el tema

de iiencia, Tecnologia e Innovaci6n estamos proponiendo unas tecnologias que

sean amigables con nuestro medio ambiente.

/ Julidn Londofro de la secretaria de Turismo: inicia su intervencion felicitando a el

equipo por su excelente trabajo, y recomienda que en el objelivo 1' qu" atiende

el tajenio humano, solicita ser explicitos en la inclusi6n del bilingUismo ya que es

un componenre rmportante para el fortalecimiento del turismo en la regi6n y hace

parte de la necesidad de formaci6n de capital humano, adem5s que es

iundamental para el fortalecimiento de la cooperaci6n internacional'





聰
器 莉 品

懸 DEtCAKA

ACTA DE REUN10N DE
CODECT:AMPL:ADO

C6dioo FO― M9-P3‐ 14

Versi6n: 1

Fecha de Ap「 obaciOni 22/04/2014

撃 糀 協黎 鰤 鶴 赫 呻
Pagina1 4 de 10

7 Oeneon HrtenOoza Secretario de Desarrollo Econ6mico y Competitividad: aprueba
y comparte la intervenci6n del Dr. Julian Londofro.

/ Sandra de la Lajas: recomienda dejar en la politica plasmado como se va evaluar
el impacto de la misma en el paso del tiempo, y recomienda a la RUPIV como

aliado estrat6gico en el proceso de medici6n

/ Frank Alexander Ramirez SECRETARIO DE TICS: considera que el trabajo

realizado en el desarrollo de la politica p0blica de C+CTel es un modelo a seguir a

nivel nacional y que en el corto plazo se podria socializar dandole unos pequenos

ajustes en los objetivos 3,4 y 5, recomienda puntualizar un poco con lo que se

quiere plantear y en el tema del procedimiento de acuerdo con las funciones que

tenemos como coDECTl podemos dar la aprobaci6n del documento de

formulaci6n de la politica para que se pueda presentar el proyecto de ordenanza a

la Asamblea y tener claro que este ser6 un primer paso y no serd.el documento

final pero si es importante tener hoy un consenso darle un voto de confianza a

este equiPo.

/ Denison Mendoza Secretario de Desarrollo Econ6mico y Competitividad: Propone

que se establezcan fechas de evaluaci6n o un seguimiento al plan de acci6n de

esta politica priblica diferente a las electorales. Lo somete a consideraci6n y abre

el espacio Para la discusion.

/ sandra de las Lajas Torres: Seria importante que el coDECTl pueda hacer una

revisi6n peri6dica porque esto le serviria al siguiente gobernante.para que se

pueda saber lo que se orient6 en este momento y tener la medici6n de avance del

Droceso.

/ INCIVA: Resalta la necesidad de ser m5s agresivos en la subcausa 3.1. En

relaci6n con la inversi6n del sector productivo privada y que en la formulaci6n del

documento se haga mucho 6nfasis en esie aspecto'

/ sandra de las Lajas: El coDEcTl propone herramientas para el disefro y

formulaci6n de la politica p[blica.

/ Denison Mendoza secretario de Desarrollo Econ6mico y competitividad :

. Queda con el seguimiento permanente a trav6s del coDECTl y una evaluacion

bianual con base en los indicadores Siendo aprobado por los miembros'

. como consejo dar acompaframiento de la politica p0blica en la Asamblea

DeDartamental
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赫
Universidad del valle

Subdirectora de
jas torres

cos Ciencia, Tecnologia e innovaci6n.

Revis6: Sandra de las Lajas Torres Paz-subdirectora de Estudios socioeconomicos, ciencia, Tecnologia e innovacion

fiini"ripto|. onlttfL onviO SANCHEZ - Contratistas Subd, de Estudios Socioecon6micos, ciencia, tecnologia e innovacion




